

KATA PENGANTAR



Puji Syukur kehadirat Allah S.W.T. yang telah melimpahkan Rahmat dan Karunia-Nya kepada seluruh makhluk-Nya. Shalawat serta salam tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad S.A.W. beserta keluarga, sahabat, serta kepada kita selaku umatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Allhamdulillah proses penulisan skripsi yang berjudul Marketing Politik Ganjar Pranowo – Taj Yasin Maimoen Pada Pilkada Jawa Tengah (Studi Kasus Pilkada Jawa Tengah Tahun 2018 : Pasangan Ganjar Pranowo – H. Taj Yasin Maimoen) akhirnya dapat penulis selesaikan dengan baik demi memenuhi syarat guna menyelesaikan studi Strata Satu (S1) Program Ilmu Politik.

Penulis memahami tanpa bantuan, doa, dan bimbingan dari semua orang akan sangat sulit untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga menyadari kekuatan yang diperoleh atas dorongan, saran-saran, motivasi, dan bantuan dari berbagai pihak yang telah memberikan inspirasi selama perkuliahan dan dalam penyusunan skripsi ini, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini disampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Ibu Dr. Evi Satispi, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Fisip Universitas Muhammadiyah Jakarta yang memberikan dorongan dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini
2. Bapak Drs. H. Moh.Amin Tohari, M.Si, selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta
3. Bapak Djoni Gunanto, S.IP, M.Si selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta yang selalu memberikan motivasi dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini
4. Bapak Dr. Fal. Harmonis, M.Si. selaku Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta

5. Bapak Dr. Usni S.IP, M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Jakarta yang selalu memberikan semangat, motivasi, dan juga dukungan penuh terhadap penulis agar skripsi yang dikerjakan dapat selesai dengan cepat

Rasa hormat dan terima kasih bagi semua pihak atas segala dukungan dan doanya semoga Allah SWT membalas segala kebaikan yang telah mereka berikan kepada penulis dan semoga Allah Swt senantiasa memberikan Rahmat dan Karunia-Nya kepada semua pihak yang telah memberikan segala bantuan dan dukungannya kepada penulis. Sekali lagi penulis ucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu dan semoga Allah SWT melimpahkan karunianya dalam setiap amal kebaikan kita dan diberikan balasan, Aamiin Allahumma Aamiin.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak dan penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca secara umum maupun khusus.

Wassamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Jakarta, 05 Maret 2023

(Wahyudi H)